



## "Vacaciones dignas" está en comisiones porque MC no notificó cuando llegó, señala Mier

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE GÓMEZ).- El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, señaló que la minuta enviada por el Senado de la República sobre vacaciones dignas se encuentra en pausa, porque el coordinador de la bancada naranja, Jorge Álvarez Maynez, no advirtió cuando llegó, y se le dio turno a comisiones.



"Él no lo advirtió, y la Presidencia de la Mesa Directiva le dio turno a comisiones. Está en comisión, y ahí en comisión tiene que aprobarse el dictamen para que llegue al pleno", comentó.

A pregunta expresa de si será aprobada antes de que termine el actual periodo de sesiones, contestó que sí se discutirá en el pleno de la Cámara de Diputados en este periodo. "Sí, una vez que sesionen (la Comisión de Trabajo), yo espero que sesionen la próxima semana", explicó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/vacaciones-dignas-esta-en-comisiones-porque-mc-no-notifico-cuando-llego-senala-mier>